
Es wird die Frage gestellt, ob die im TOP zuvor angesprochene Radiowerbung Geld koste. 
Herr Neulen antwortet, dass dies nicht der Fall sei, da die Berichterstattung redaktionell aufgegriffen 
worden sei. Sicherlich könne man Radiowerbung auch kostenpflichtig schalten, was aber für die 
Gemeinde finanziell nicht leistbar sei. 


